

## 670 Euro für ein „zweites“ Leben



Am diesjährigen Lucrecia-Weihnachtsmarkt verkaufte die Klasse F11S2 der FOSBOS (Foto: Nils Hack) erneut kunstvoll gestaltete Ton- und Holzunikate, die in der Werkstatt LebensKunst von Menschen mit erworbener Hirnschädigung (MeH) mit viel Engagement hergestellt wurden. Das vom Verein zweites Leben initiierte Projekt fördert die berufliche Teilhabe der Betroffenen und trägt maßgeblich dazu bei, dass ihr „zweites“ Leben gelingt. Der erzielte Erlös von 670 Euro wurde, wie in den vergangenen Jahren, vollständig in die Unterstützung dieser Menschen investiert.